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乃木は「死んでくれ、死んでくれ」と涙を流した！ 2011/11/26 05:30 

クリック２回のご支援を   
 岡田幹彦著「乃木希典ー高貴なる明治」  

    白襷隊三千人による決死の夜襲 
    にロシア軍は屈服、後の降伏へ 

  
 本日11月26日は、日露戦争で乃木希典率いる第三軍有志で結成された特別予備隊「白襷抜刀決死隊」三千人が、旅順要塞

に立てこもるロシア軍に対して三回目の総攻撃を敢行した日です。難攻不落といわれた旅順要塞に対して、一回目の総攻撃は

明治38年8月19日（24日まで）、二回目は9月19日（22日まで）に決行されましたが、ロシア軍の鉄壁の守りに多数の死傷者を

出しながら敗退。 
  
 いずれも正面からの正攻法でしたが、三回目は通常攻撃に加えて、はじめから死を覚悟した決死隊で夜襲を掛けるため、目印

に三千人の隊員に「白襷」をつけたところから、通称「白襷隊」と呼ばれました。刀と銃剣による肉弾戦を当初からめざした決死隊

です。乃木は、訓辞の後、涙を流しながら「死んでくれ、死んでくれ」と握手をしながら語ったといいます。 
  
 この形容しがたい壮絶な戦いは、二千人の犠牲者を出してまたしても失敗します。しかし翌年一月に降伏したロシア軍は、この

時の白襷隊のあまりにも壮絶な戦いぶりに精神的に屈服した、とその後のロシア側の資料で明らかになったのでした。本日は、

日本政策研究センター主任研究員・岡田幹彦氏の代表的なロングセラー「乃木希典」（展転社刊）から、その部分を抜粋して以下

で紹介致します。  
  

 
明治天皇の後を追って殉死する 

最後の日の乃木大将（乃木神社提供） 
  

 掲載した本の表紙帯に「乃木愚将論の誤りを正す」とありますが、これは言うまでもなく司馬遼太郎が小説「坂の上の雲」「殉

死」で描いた「無能な乃木大将」像です。これが大ヒットしてから、昭和30年代前半までは英雄としての評価が常に一位か二位だ

った乃木希典の人気は急落します。それに対して、その後著しい数の反論書が刊行され、現在はようやくかなり回復してきたとい

う段階でしょう。 
  
 西南戦争で軍旗消失事件を起こした乃木を明治天皇は信頼し、この戦いでの度重なる失敗にもかかわらず乃木の更迭を認め

1乃木は「死んでくれ、死んでくれ」と涙を流した！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2521409/



ませんでした。乃木はこの戦いで自らの子息二人を失います。明治天皇は死を覚悟している乃木に向かって、「私が死ぬまで死

んではならぬ！」と厳命し、子どもが欲しいだろうと学習院の院長に付けるのです。 
  
 こうして明治天皇が崩御され、大葬が行われた大正元年九月十三日。乃木大将と妻・静子夫人は、現在も残る乃木邸で殉死す

るのです。乃木への評価は日本だけでなく世界中で「武士のなかの武士」として高い評価を得ます。第一、乃木希典帝国陸軍大

将を祭った神社が国内に七つもある軍神は、後にも先にも乃木希典だけです。そのくらいの人気があった明治を代表する正真正

銘の偉大な軍人でした。 
  
 この白襷抜刀隊については、西村眞悟氏が好んで話しをする定番でもありますが、11月25日の時事通信でもやはり「三島由

紀夫」とともに触れていました。この本の著者である岡田幹彦氏は、「西郷隆盛」、「東郷平八郎」、「明治のサムライたち」など、こ

の時代の偉人を書いた良書を連発しています。是非、ご購入の上でご精読をお勧めします。 
  

 
 「乃木希典」は展転社から税抜き1800円 
で好評発売中です。（クリックでアマゾン） 

          高貴なる明治 乃木希典 

  
日本政策研究センター 主任研究員 岡田幹彦 

  
  ・第三章 古今の 難戦 第三回総攻撃 
  十一月二十六日、第三回総攻撃が開始された。無論目標は東北正面にある松樹山、二龍山、東鶏冠山北の三大永久堡塁

（ほるい）であり、第二回目と同様、それぞれ第一師団、第九師団、第十一師団がその攻撃を担った。 
  
 この三大永久堡塁こそ旅順要塞の防禦の要をなし、この三堡塁の背後に控えているのが望台とよばれる東北正面の 高地点

である。この三堡塁及び望台を奪取できれば旅順要塞の死命を制しうる。それゆえ第三軍は第一回総攻撃よりこの東北正面の

中核部を攻め続けてきたのであった。 
  
 同日午前八時、一斉に砲撃が始まり、やがて各師団はそれぞれの目標に対して突撃を開始した。歩兵部隊は砲兵の援護射撃

の下、次々に突撃陣地より躍り出て十メートル前後の壕をわたり胸墻（きょうしょう）をよじ登り堡塁内に突入した。日本軍は幾度

も突入を繰返したが、ロシア軍は機関銃、小銃、手榴弾等をもって全力で防戦した。 
  
 またこのたびの攻撃では、坑道つまり地下道を掘り堡塁の地下に爆薬をしかける戦法が初めて試みられた。東鶏冠山北堡塁

では胸墻の一部の爆破に成功、日本軍はその爆破口より突進したが、堡塁内のロシア軍の反撃はすさまじく、機関銃を乱射しあ

るいは手榴弾の雨を降らせ、ここでもわが攻撃は挫折さぜるを得なかった。 
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明治37-38年（1904-05） 日露戦争 陸戦編 

  
 ロシア軍も必死であった。東北正面の中心部が日本軍に奪われるならば、それは直ちに旅順要塞の陥落につながるからその

抵抗は実に頑強を極め、彼らもまた多大の死傷者を出しながら次々に増援隊を繰り出して東北正面の死守につとめた。 
  
 旅順要塞は依然として鉄壁の堅城であることに変りなかった。正攻法をもってしてもまた二十八センチ砲の猛撃をもってしても、

そして日本軍将兵の幾たびもの決死の突撃をもってしても打ち崩すことが困難であったのである。 
  
 同日夕方五時、各師団の攻撃がことごとく失敗に終ったことを知った乃木は、ここにおいて特別部隊による攻撃を命じた。それ

は中村覚歩兵第二旅団長の熱心な意見具申によるもので、夜間に刀及び銃剣をもつて敵陣に攻めこむ奇襲であり、目印のため

全員が白襷（しろだすき）をかけた。それゆえ白襷隊とよばれた。いかなる手段をとっても第三回総攻撃を成功させなければなら

ぬという思いが、乃木にこの奇襲戦法をとらせる決心を促したのである。 
  
 乃木は二十六日朝集結した三千名よりなる白襷隊の全将兵に対して次の訓示を与えた。 
   
 「今や陸には敵軍の大増加あり、海にはバルチック艦隊の廻航遠きにあらず。国家の安危は我が攻囲軍の成否によりて決せら

れんとす。この時にあたり特別予備隊の壮挙を敢行す。予はまさに死地に就かんとする当隊に対し、嘱望の切実なるものあるを

禁ぜず。諸子が一死君国に殉ずべきは実に今日に在り。希（こいねがわくは）くは努力せよ」 
  

 
二百三高地 PORT ARTHUR (1980) - Original Trailer 

   
 このあと乃木は整列する将兵の間をめぐり歩き、滂沱（ぼうだ）たる涙を流しつつ主たる人々に握手して、ただ「死んでくれ、死ん

でくれ」と言った。 
  
 白襷隊は二十六日午後六時行動を開始、午後九時前より松樹山方面の敵陣に猛然と突入した。攻撃は激烈を極めたが、しか

しロシア軍は火砲、機関銃、小銃、手榴弾、地雷等により攻め来る決死隊をかろうじて撃退した。白襷隊は中村隊長が重傷を負

って倒れ、約二千の死傷者を出して敗退した。 
  
 多くの犠牲者を出したこの決死の夜襲は、いかにも無謀と思われた。だがしかし、それはロシア側に甚大な衝撃を与えずには
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おかなかったのである。ロシア側の記録ではこれにつき次のように記している。 
  
 「余ら旅順籠城の守兵は一兵一卒の末にいたるまで、各一砦一穴（いっさいいっけつ）は全露国なりとの観念を深く脳裡に刻し

て、血につぐに骨をもってし、骨につぐに直ちに魂をもって死守したるなり。しかも日本軍の驍勇（ぎょうゆう）堅忍なるや分を得れ

ば寸、寸を獲れば尺と、尺取り虫の屈を学んで営々倦（う）まざること即ちこれをや、日本軍の精気なりといわん。 
  
 実にこの精気に強き分子たる日本軍が精気の弱き露軍を屈服せしめたるなり。 
  

乃木を替えることはならん！ 

 
『明治天皇と日露大戦争』 (1957)  9分30秒頃 

   
 余は敢て屈服という。されど一九〇五年一月一日の開城を指すに非ざるなり。その前年の暮、即ち十一月二十六日における白

襷抜刀決死隊の勇敢なる動作こそ、まことに余輩をして精神的屈服を遂げしめる原因なれ。 
  
 この日の戦闘の猛烈惨絶（さんぜつ）なりしことはもはや従来の露国文学には、その適切なる修飾語を発見するを得ず。ただ敵

味方合して五百余門の砲台は殷（いん）々として須弥崑軸（しょみこんじく、天地の意）を振わしたりといわんのみ。しかもその天

地の震動に乗じ、数千の白襷隊は潮のごとく驀進して要塞内に侵入せり。総員こぞって密集隊、…白襷を血染めにして抜刀の形

姿、余らは顔色を変ぜざるを得ざりき。 
   
 余らはこの瞬間、一種言うべからざる感にうたれぬ。日く、屈服」 
 
これによればロシア軍をして精神的に屈服せしめたものこそ、白襷隊の奇襲に象徴される第三回総攻撃であったのである。形だ

け見るなら無惨な敗北でしかないこの日の戦いは、大局に立ってみるなら決して失敗ではなかった。第三軍が旅順を陥落しえた

のは、一つ一つの戦闘をとってみれば失敗と思われるこのような烈々たる闘魂に満ちた第三軍将兵の攻撃に次ぐ攻撃のつもり

つもった結果であることがわかるのである。 
  
 兵力と砲弾の絶対的不足という致命的弱点を有しながら、第三軍は 後までいささかも士気を崩さず、この人間業とは到底思

われぬ力戦敢闘を繰返したことが、ついに千番に一番ともいうべき勝利を導くに至るのである。 
（後略、展転社刊「乃木希典」P128-P131より抜粋） 

 【関連エントリー】  
 ・乃木をかえたら乃木は生きておらぬぞ  
 ・いのち燃ゆー乃木大将の生涯 
 ・乃木希典は無能な軍人か？ 
  

----------------------------------------------- 

男系の皇統は 

世界の憧れと崇敬の的だ！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

----------------------------------------------- 

TPPめくらまし、政権延命？ 

読売、2日連続で1面トップ 
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読売新聞11月26日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

これはまともな主張だ！ 
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 産経新聞11月26日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【札 幌】11月27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki   

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】11月26日（土）13時30分 TPP大反対デモ 主催：若者からの投票が未来  
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう  
・【東 京】11月26日（土）11時 五輪記念駒沢体育館 アジアの民主化を促進する東京 
・【東 京】12月  4日（水）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in銀座 主催：日侵会  
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこアクション外務省2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
-------------------------------------------------     

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！  
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タグ： 岡田幹彦  日本政策研究センター  展転社  乃木希典  難攻不落  旅順要塞  ロシア軍  白襷隊  決死隊  夜襲  「死

んでくれ、死んでくれ」  乃木愚将論  司馬遼太郎  坂の上の雲  殉死   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/26 05:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
大阪市長選で橋下氏応援＝石原都知事 
  
 東京都の石原慎太郎知事は２５日の記者会見で、大阪市長選（２７日投開票）にくら替

え出馬した橋下徹前大阪府知事の応援のため、２６日に大阪入りする考えを明らかにし

た。 
  
 石原知事は橋下氏を応援する理由について「大阪が今のままでは困る。もっと存在感

のある町になってもらわないと」と述べたほか「彼に対するバッシング報道に腹が立った。

義憤を感じている」と説明した。  

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011112500647 
 
・その気持ち、よくわかる！  

 

2011/11/26 05:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【ダブル選ライブ】 

 
「あーだこーだいったら解任！」橋下氏が仰天プラン  
公務員は読売グループで研修せよ？！  

 
 27日投開票の大阪市長選に立候補している大阪前府知事の橋下徹氏（42）は24日

夜、大阪府箕面市で行われた個人演説会に出席。 プロ野球巨人のコーチ人事をめぐ

り、球団会長で読売新聞グループ本社会長兼主筆の渡辺恒雄氏を批判したとして、清武

英利氏が球団代表を解任された問題を引き合いに「公務員は読売グループで研修すれ

ばよい」と語った。 

 
 橋下氏はこの日の演説で公務員の身分保障について言及。知事時代に職員から「あん

たのやってることはおかしい、あんたはバカだ」とメールが来たエピソードを披露。 

 
「公務員はね、一度読売グループにいったらいいんですよ。渡辺恒雄さんのもとにいっ

 

8乃木は「死んでくれ、死んでくれ」と涙を流した！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2521409/



て、あーだこーだ言ったら解任になるんだと。そういう厳しい民間企業にいっぺん勤めな

いと」と語り、公務員研修に読売グループを使わせてほしいと述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/west/west_affairs/news/111125/waf11112514
000012-n1.htm 
 
・ん？産経は橋下候補に恨みでもあるのか？  

2011/11/26 08:41

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
今朝の話題からは少しそれますが、昨夜のBSフジのプライムニュースを時間

を作って御覧下さい。 明治天皇の玄孫の旧宮家の竹田恒泰氏（明治天皇と良く似てらっ

しゃいます）が猪瀬副都知事と出演されてます。私にとっては凄く正論を述べていると思

いました。興味があればどうぞ。 

 
http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d111027_0 
 
『明治天皇と日露大戦争』 (1957）は、観た記憶があります。嵐寛寿郎でしたよね？  

 

2011/11/26 08:54

Commented by iza1824 さん 

再訪問： 

 
猪瀬氏のGHQに押し付けられた日本の「休日名」により、例えば「勤労感謝の

日」は、本当はこのような日なのだとビデオの中で説明していますが、日本の歴史を全く

知らせない教育。。。。。。、正しい歴史を子供達に教えよう、これは基本中の基本だと、

再認識しました。 

 
民主党政権に、この基本的な日本の正しい歴史教育、TPP, 等などをさせてはいけませ

ん。  

 

2011/11/26 09:21Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
前スレでのお返事ありがとうございます。確かに現政権を少しでも長く維持しようとする勢

力による目くらまし工作なのかも知れません。皇籍離脱を余儀なくされた旧皇族の皇籍復

帰について全く触れない読売の記事にその意図がうかがえます。 
ところで、本日白襷隊の突撃の日というのは失念しておりました。 
乃木大将の評価が司馬遼太郎による執拗なまでの批判により大きく損なわれたことは全

く悔しい限りです。だからＮＨＫのドラマ「坂の上の雲」なぞ全く視る気がしません。もっとも

本木という俳優は好きですが。 
中西輝政氏が「乃木希典-日本人への警醒」（国書刊行会）で指摘されているように、旅順

攻防戦開始前、守備勢力１万５千、大砲２百門と見積もったのは陸軍中央で、実際はそ

の３倍、つまり４万５千の兵力があったそうです。軍事の常識として攻撃側は防御側の３

倍の兵力が必要とされる中、乃木第３軍は所要の３分の１以下の兵力で旅順要塞に挑ま

されたということです。第３軍の参謀がいくら砲弾の補給を頼んでも、当時の児玉満州軍

総司令部参謀は「旅順は肉弾でやってくれ」と繰り返し断られたとのこと。 
常識を覆す小兵力と不足する砲弾で当時難攻不落とされていた２０３高地を落としたこと

は陸戦史上まれにみる奇跡だということで世界を震撼させたのです。乃木大将のすごさ

偉さを国民がもっと知るべきだと思います。  

 

2011/11/26 10:08Commented by katachi さん 

歴史の裏的な話では、ロシアの陣地は奥さん連れで参戦していたらしい。 
しかも戦う充分なに武器と要塞に囲まれ安全であった。 
乃木大将とステッセルとの会見では、乃木がステッセルを買収した話しもあり、後にステッ

セルは其の事が発覚して投獄されたとの話しもある。 
歴史の裏話は、いつも唖然とする内容に満ちている。 
奇跡の裏は意外と唖然とする場合もある。 
ある意味人間らしさが裏にはある。 
時系列的史実と裏が合体した歴史書と言うのは中々お目に掛かれないがそう言う本が出

てもいいように思う。  

 

2011/11/26 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
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>私にとっては凄く正論を述べていると思いました。興味があればどうぞ。 
 

おお～、情報ありがとうございます。 

 
>『明治天皇と日露大戦争』 (1957）は、観た記憶があります。嵐寛寿郎でしたよね？ 
 
懐かしいでしょう(^^)。 

 

2011/11/26 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>正しい歴史を子供達に教えよう、これは基本中の基本だと、再認識しました。 
 
そうなんですよ、正に歴史そのものですから。 

 
>民主党政権に、この基本的な日本の正しい歴史教育、TPP, 等などをさせてはいけま

せん。 

 
はやく倒閣を実現させたいです。  

 

2011/11/26 11:06Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん こんにちは。 
 
>皇籍離脱を余儀なくされた旧皇族の皇籍復帰について全く触れない読売の記事にその

意図がうかがえます。 

 
産経は触れているのですが、宮内庁が否定的、という見解を併記していますよ？ 

 
>だからＮＨＫのドラマ「坂の上の雲」なぞ全く視る気がしません。もっとも本木という俳優

は好きですが。 

 
はい。細かいところでいろいろ仕掛けをしています。 

 
>２０３高地を落としたことは陸戦史上まれにみる奇跡だということで世界を震撼させたの

です。乃木大将のすごさ偉さを国民がもっと知るべきだと思います。 

 
そうですね～。兵力については児玉もミスと認めて反省していた旨の本も読みましたけ

ど。 

 
私は楠木正成と乃木希典を両横綱と見ているんですよ(^^)。 

 

2011/11/26 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ロシアの陣地は奥さん連れで参戦していたらしい。 
 
日本軍なんぞあっという間、と当初は余裕だったのでしょう。 

 
>乃木大将とステッセルとの会見では、乃木がステッセルを買収した話しもあり、後にステ

ッセルは其の事が発覚して投獄されたとの話しもある。 

 
へえ～。投獄は知ってましたが、買収とは。どんな内容ですか？ 

 
>時系列的史実と裏が合体した歴史書と言うのは中々お目に掛かれないがそう言う本が

出てもいいように思う。 

 
なるほど、ですね。 

 

2011/11/26 11:29Commented by すずめめだか さん 

橋下氏の「公務員は民間で研修。」発言は、当選の暁にはこれを実行していただきたい。 
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公務員の純粋培養は、民間の上下関係から発生する諸々を知らずお山の大将思想を正

して欲しい。 

 
橋下さん、民間で無くとも自衛隊１年勤務の方が公僕としての意識が断然高くなるので

は。  

2011/11/26 11:37

Commented by deliciousicecoffee さん 

NHKの「坂之上の雲」も今年で完結しますね。 
 
 

識調査   「女性宮家」創設をどう思う？ 
Yahoo！意識調査  
http://polls.dailynews.yahoo.co.jp/quiz/quizvotes.php?poll_id=7356&qp
=1&typeFlag=1  
「女性宮家」創設をどう思う？  
皇族方の減少をくい止めることが喫緊の課題として、宮内庁が「女性宮家」創設の検討を

野田首相に要請したそう。あなたは創設に賛成？ 反対？  
（実施期間：2011年11月25日～2011年12月5日）  
 
（参考）  

―――――――  
反対  
絶対に駄目！  
女性宮家の創設は、女系天皇を認めることと同じこと。  
女系天皇を認めてしまえば、皇統と庶民の血統が一緒になってしまい、2670年以上続い

た皇位継承の伝統は終焉する。  
これまで１２５代すべての天皇に共通していることは、神武天皇の男系子孫ということであ

り、例外はゼロだ。  
日本の伝統を守るためには男系を維持しなければならず、旧皇族を皇籍に復帰させるべ

き。  

―――――――  

 

2011/11/26 11:45

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
皆さんもご存じのように「坂の上の雲」ですが、これはあくまでも歴史上の出来

事を参考にしたフィクション(物語）ですから、著者(今回はテレビドラマですから、脚本家も

加わりますが）の思想が色濃く反映されるでしょう。 

 
ところが、日本人の中にはフィクションとノンフィクションの区別がつなない人がいるのが

問題な訳ですが、これは近代史をしっかりと教えていないことが原因になっているような

気もします。  

 

2011/11/26 12:49Commented by yohkan さん 

 
日清日露の大勝利はわが国が打ち立てた金字塔です。もっともっと光を当てなきゃいけ

ませんね。戦争って云うと米軍に負けた大東亜戦争だけが話題になるのはおかしいで

す。 

 
本日もイラスト掲載ありがとうございます。陛下や菊のご紋章をイラストにしていいのか悩

み、地味なイラストになりました。女性宮家なんてふざけちゃいけませんよ（怒）。旧宮家

の復活により男系を維持せねばなりません。y染色体が大切ですから、側室もアリだと思

います。  

 

2011/11/26 13:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
映画『明治天皇と日露戦争』は見ていませんが^^;『二百三高地』なら見たことはありま

す。乃木大将を演じたのが仲代達矢さんでしたか。 
司馬氏の乃木大将批判は、小説と割り切って読んでいます、一応。 
そしてyohkanさんの今日のイラスト、これはやはりいいですね(^^) 
この時から早くも2年ですね。天皇陛下も12月には公務に復帰されるとのことですが、ど

うしても年末年始には色々ありますから、ご体調を優先していただきたいです。 
女性宮家に関する産経の社説、同意です。 
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と言いますか、女性皇族は結婚されても皇籍を退かない、小堀氏の言われるように、皇

室と血縁関係にある男性とのお子様には継承権あり、一般男性とのお子様の場合は継

承権なし、そして降嫁されるなり、臣籍となられるなりされたらいい、こうなると華族制度の

見直しも必要になりますね。 
戦後、皇室典範と華族制度を改悪・廃止に追い込んだ、あれはよくなかったですね。廃止

などしなくても、きちんと機能していたと思うのですが。 
それにしても、政府にしろ、羽毛田長官にしろ、発言はともかく、女性宮家を作るなら作る

で、どう運営して行くのか、経費はどうするのか、そのへんの具体策が全くない、無責任で

すね。皇族の方々にも失礼ですよ。 

 
それと明日は大阪のダブル選挙ですが。 
橋下陣営 ・朝鮮学校にはお金は流さない。 ・生活保護は徹底して無駄を省く。 ・外国人

に選挙権は与えない。 ・公務員の既得権益は全てなくす。 

 
平松陣営 ・朝鮮学校にも税金を同じように投入する。 ・生活保護は必要とする人には必

要なだけ支給する。 ・外国人にも参政権を与える。 ・公務員の既得権益を徹底して守る。

 
日本を壊さない方を選んでほしいです。  

2011/11/26 16:06

Commented by allco さん 

又出た「オオカミ少年」亀! 
亀が残したものと、言動で分る。 
私腹だけが潤い、何も残って無い。 

その証は「人を育てて無い」 

 
朝鮮による竹島観光地化計画を素人の私にでも出来る「噛んで含んで」 
田舎の有権者に教えるには限界がある。インチキだと言われる。 
そりゃそうだ。議員が認めてるんだから。 
そこで、細かく馬鹿な内容だが、竹島での生活=インフラから責めてやろう 
と思い、身近な疑問から「だから朝鮮は嫌いなんだ」と教えるつもり。 

 
石破!何やってんだ？国会議員の宗教は神道仏教以外認めないと、有権者も肝に銘じる

事! 
石破鳥取に隣接する島根竹島のこの有様に納得する。 

 
宮内庁と言い、「ここは大丈夫」ってのは無い。 
戦後、全ての国防を放棄し、個人も企業も国防から逃げ、日本の神様天皇陛下を危機に

晒すこの体たらくには、 強の自然国家日本に相応しい防衛は 
天災しか無いと思う。 
民族の犠牲は伴うが、反日売国奴諸共、海底へ沈んでしまえ。 
そして、天皇陛下と男子継承を御守りし、もう一度日本国をやり直すしか無いと思う。 

 
この期に及び、亀党なんかが取りざたされる自体、日本民族を笑い話にしてる証だと思

う。 
東北が何故？外国化されるのか・・これだけの犠牲を伴い未だ目覚めぬ日本人。 
常に他人任せで人のせいが身に付くと国が滅ぶ。 
この世には男と女しか居ないのだ!それぞれの役割を任務を責務を全うするには「他人任

せ精神」を家庭から排除するべき。  

 

2011/11/26 22:18Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん こんにちは 

 
 
＞明治日本の 重要課題は「独立の維持」 

http://allabout.co.jp/gm/gc/293521/ 
 
このサイトでは 
「日露戦争で得た日本 大の利益は「韓国支配の確立」 
「国家ビジョン」を持った強力政治家の不在」 
と言うが、俄かには信じ難い。 
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＞日本の近・現代史の問題点 

http://www.seinensya.org/series/kingen/main.html 
 
歴史観は思想を決定する。 
戦後教育はわが国の全ての国民的誇りや伝統を否定するところから 
始まった。 
  敗戦という、どこの国でも経験した歴史を持たなかったが故に、 
敗戦という現実に直面した途端、愛国心という基本的立場さえ否定 
する国民になってしまった。 このことは戦勝国の意図に基づいた 
国民教育がものの見事に成功した結果によるものだ。 
私たちは今歴史の検証を行い、歴史の真実を明らかにしていか 
なければ ならない。  

 
＞日露戦争の勝利によって 
＞一憲法の制定であり、大日本帝国憲法が明治22年に制定した。 
＞二不平等条約の撤廃と新条約の締結、関税自主権の回復である。 
＞三は世界の大国とのパワーバランスの保持であった。 

 
自主独立と戦勝の利益とに政治的可及性を喪失してしまった。 
自己のアイデンテイを失っての転落は早かった。 
日露戦争はもっと研究されべき面を有している。 
現今の戦争観は日本人を萎縮させるだけで意味は無い。 

2011/11/27 00:39Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
ＴＰＰ問題について、記事紹介です。 

 
＞ＴＰＰ反対は日本独立運動だ 森田 実（月刊日本） 
投稿者 元引籠り 日時 2011 年 11 月 24 日 18:29:27 
http://www.asyura2.com/11/senkyo122/msg/677.html 
 
ＴＰＰ反対は日本独立運動だ と言うのは説得力が有る。 
もし、農業と医療を納得させる事で、 
ＴＰＰ反対が終息するなら、政府の対応は正しいだろう。 
しかし、実情はもっと広範な反対があるように感じる。 

 
菅・野田の誤りは開国に矮小する政治力の無さである。 
攘夷か開国かと言うのは、この問題を卑小化させる。 
国民の憤りを推し量る事は不可能だろう。 

 
問題は、半独立国から植民地へ と言うのが 
保守の理解である。経済に矮小化する政治家と言う物が 
国民の理解を得る事などある筈が無いであろう。 

 

 

2011/11/27 01:19Commented by katachi さん 

>へえ～。投獄は知ってましたが、買収とは。どんな内容ですか？ 
 
ステッセルは、まだ戦える余裕はあったが、乃木との会見で金で解決したのではなかろう

か、ステッセルは帰国後軍法会議に掛けられ、死刑判決であったが１９１５年釈放され死

亡している。 
買収については、日本側も公然の秘密だったらしい。 
だから記録に残らない。 

 

 

2011/11/27 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>橋下氏の「公務員は民間で研修。」発言は、当選の暁にはこれを実行していただきた

い。 
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やって欲しいですね～。まず自衛隊に三ヶ月は 低体験させるべきです。日教組も含め

て。 

 
>橋下さん、民間で無くとも自衛隊１年勤務の方が公僕としての意識が断然高くなるので

は。 

 
あっ、いけない、ダブってしまいました(^^；。 

2011/11/27 09:28

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>NHKの「坂之上の雲」も今年で完結しますね。 
 
正直言ってこれまでの放送でもモヤモヤしたものを感じます。 

 
 
>日本の伝統を守るためには男系を維持しなければならず、旧皇族を皇籍に復帰させる

べき。  

 
完璧に同意します。  

 

2011/11/27 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>これは近代史をしっかりと教えていないことが原因になっているような気もします。 
 
その通り！ 

 
「日本人はいまもだまされ続けている」ですよ。 

 

2011/11/27 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>戦争って云うと米軍に負けた大東亜戦争だけが話題になるのはおかしいです。 
 
その通り(^^)。 
 
>女性宮家なんてふざけちゃいけませんよ（怒）。旧宮家の復活により男系を維持せねば

なりません。 

 
陰謀を感じますね。 

 
＞y染色体が大切ですから、側室もアリだと思います。 
 
これは昭和天皇ご自身が否定され、今上天皇もそのご意志を受け継がれている、旨の論

文を読んだ記憶があります。う～む。 

 

2011/11/27 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>天皇陛下も12月には公務に復帰されるとのことですが、どうしても年末年始には色々

ありますから、ご体調を優先していただきたいです。 

 
これは本当にそう思います。 

 
>戦後、皇室典範と華族制度を改悪・廃止に追い込んだ、あれはよくなかったですね。 
 
GHQの陰謀でした。 
 
＞女性宮家を作るなら作るで、どう運営して行くのか、経費はどうするのか、そのへんの

具体策が全くない、無責任ですね。皇族の方々にも失礼ですよ。 
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そういう発想は持ち合わせていないのでしょう。 

 
>日本を壊さない方を選んでほしいです。 
 
大丈夫だと思いますよ(^^)。 

2011/11/27 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>そして、天皇陛下と男子継承を御守りし、もう一度日本国をやり直すしか無いと思う。 
 
はい。 

 
>この世には男と女しか居ないのだ!それぞれの役割を任務を責務を全うするには「他人

任せ精神」を家庭から排除するべき。 

 
激しく同意します。 

 

2011/11/27 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>私たちは今歴史の検証を行い、歴史の真実を明らかにしていか 
>なければ ならない。 
 
御意！凛として愛、をよろしく(^^)。 
 
>現今の戦争観は日本人を萎縮させるだけで意味は無い。 
 
まったくですよ。左翼の自虐史観がここまで拡がってしまうとは？  

 

2011/11/27 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>ＴＰＰ反対は日本独立運動だ と言うのは説得力が有る。 
 
わかりやすいですね。 

 
>経済に矮小化する政治家と言う物が 
>国民の理解を得る事などある筈が無いであろう。 
 
はやく選挙をして欲しいです。  

 

2011/11/27 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ステッセルは、まだ戦える余裕はあったが、乃木との会見で金で解決したのではなかろ

うか、 

 
う～ん、乃木希典という人物を考えると、それはない、と思いますね。  
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